

Venezuela ratifica su solidaridad con el presidente Evo Morales



La Paz, 18 dic (RHC) El vicepresidente ejecutivo de Venezuela, Aristóbulo Iztúriz, destacó la fortaleza de los nexos de hermandad y solidaridad existentes entre su país y el gobierno del presidente boliviano, Evo Morales.

Al intervenir en el acto por el 11 Aniversario de la Revolución Democrática Cultural de Bolivia efectuado en el central departamento de Cochabamba, Iztúriz enfatizó que Venezuela siempre estará junto al pueblo de esta nación andino-amazónica.

Iztúriz-quien viajó a la celebración en representación del presidente de Venezuela, Nicolás Maduro-recordó como los pueblos de América Latina se levantaron contra el saqueo económico de las grandes potencias.

Líderes como Rafael Correa, en Ecuador; Daniel Ortega, en Nicaragua; Luiz Inácio Lula da Silva, en Brasil, y Néstor y Cristina Kirchner, en Argentina, se convirtieron en verdaderos representantes de los pueblos, comentó el vicepresidente venezolano.

En el peor momento del capitalismo ellos supieron llevar adelante procesos emancipadores en bien de sus ciudadanos, ejemplo de ello, es Evo Morales, en Bolivia.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/115862-venezuela-ratifica-su-solidaridad-con-el-presidente-evo-morales>



Radio Habana Cuba